

<http://www.finanzas.com/noticias/economia/20170919/alerta-economia-crece-buen-3690256.html>



Rey alerta de que la economía crece a buen ritmo, pero afronta muchos riesgos

Agencia EFE • original

El Rey ha subrayado hoy que la economía española "está creciendo a buen ritmo" y tiende a ser "más sostenible y equilibrada, generadora de empleo, más abierta al exterior y más robusta", pero "todavía son muchos los riesgos y retos" nacionales e internacionales a los que se enfrenta.

Durante el acto de entrega del VII Premio Jaime Fernández de Araoz sobre Finanzas Corporativas, don Felipe ha recalcado a continuación: "Por eso, es preciso mantener el impulso y las ganas de continuar trabajando, de esforzarse y seguir investigando para nuestro porvenir colectivo".

"La creación de puestos de trabajo es una necesidad y un objetivo compartido por toda la sociedad, pues de ello depende el bienestar de cada ciudadano" y "la prosperidad general de la colectividad", ha argumentado el Monarca, antes de defender la importancia de la innovación y la del emprendimiento, "fundamental" para "superar una crisis" y "mantener en los jóvenes la confianza en un futuro mejor".

Tras valorar las iniciativas públicas y privadas impulsadas en España en favor del emprendimiento, don Felipe ha destacado que "el apoyo de la Administración es fundamental" en este contexto y ha animado a fortalecer "una estrecha interrelación" entre la investigación y el mundo empresarial.

En su séptima edición, el Premio Jaime Fernández de Araoz ha correspondido a la colombiana Juanita González-Uribe y al venezolano Daniel Paravisini, ambos profesores en la London School of Economics, por un trabajo titulado "¿En que medida se ven afectadas las inversiones de empresas jóvenes por el coste del capital externo?".

González-Uribe es doctora en Finanzas por la Universidad de Columbia, con investigaciones merecedoras de los premios Kauffman y Coller, mientras que Paravisini, doctor en Economía por el MIT, ha sido distinguido por sus trabajos con los galardones Brattle y Charles River Associates.

En la entrega han estado presentes el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, el abogado Miquel Roca, el presidente de Deutsche Bank España, Antonio Rodríguez-Pina, y el exministro Eduardo Serra, que preside el jurado del premio.

El trabajo hoy galardonado investiga el efecto en las nuevas empresas del coste de la emisión de acciones para inversores distintos a los empresarios fundadores y, a juicio del jurado, sus resultados constituyen una evidencia relevante sobre el impacto positivo de los programas que incentivan este tipo de inversiones.

La investigación de González-Uribe y Paravisini muestra además un efecto positivo adicional de la aportación de capital por parte de "terceros" sobre el crecimiento de estas empresas de reciente creación, que recurren en menor medida al endeudamiento y aumentan de forma significativa su base de accionistas, lo que amplía sus posibles fuentes de financiación futura.

Este premio, dotado con 10.000 euros y una escultura de Martín Chirino, cuenta en la presente edición con el patrocinio de Deutsche Bank, CUNEF y Universia y fue creado en memoria del economista Jaime Fernández de Araoz, fallecido en 2003 en un accidente deportivo a los 37 años, tras dedicar su carrera profesional a distintas áreas de la banca corporativa.